
          4 月 5 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   石川 悟 会長 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は、社会奉仕で鹿志村会員にお話していただきま

す。宜しくお願いします。 

国際奉仕のほうは、明秀学園とワイキキ RC の交換留

学ですが、今日無事に終わりました。荒川委員長、木本

副委員長どうもありがとうございました。 

向こうで小林さんが捻挫したりしていろいろありま

したが、無事帰国して良かったと思います。次回、お話

をしていただきたいと思います。 

私は楽器をやっておりまして、オーケストラにもいて、

いろいろな楽器と付き合いがありますので、楽器の特性

の話しをしたいと思います。 

今日はフルートとピアノと弦楽器の話しです。 

フルートはすぐ音が出て、指を変えるだけで簡単にメ

ロディーが弾けるので、結構吹く人が多いです。とっつ

きやすい楽器は山登りに例えると、低い山にパッと登っ

て、すぐに頂上についてしまう感じです。 

ピアノは、叩けば音が出ます。ですが、右手と左手を

違って動かすので非常に大変です。山登りに例えると、

槍ヶ岳のようです。登り始めから遠くに槍が見えていま

すが、ものすごく遠く、これをずっと登るのかというイ

メージです。 

私がやっています弦楽器の特徴は、すぐにはいい音が

出ません。フレッドもないので、音程が非常に難しいで

す。山登りに例えると、登り口ががさ藪だらけで登って

も登っても藪の中で、本当に道が合っているのだろうか

という感じです。ある程度まで行くとぱっと視界が開け

て、楽しくなってきます。 

これはきっと、仕事にも当てはまると思います。 

とっつきやすい仕事だとすぐモノにはなるけれど、高

みを目指さないとそこで満足してしまう。 

最初きつくても、あとで面白いものが見えてくる仕事

もあります。 

仕事や人生もこれと同じなんじゃないかと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 本日の理事会は、こちらの会場奥で行います。 

 来週の観桜例会もこの場所で、18時から行います。

参加者は 1人 1つ、プレゼントをお持ちいただけま

すようお願いします。 

 4 月 7日に日立特別支援学校の入学式があります。

鹿志村委員長、出席宜しくお願いいたします。 

 9 日に地区研修協議会があります。 

 16 日 17日に地区大会があります。 

 19日に白山さんで、パスト会長会議があります。 

 23日に、米山奨学生カウンセラーのためのオリエン

テーションがあります。川崎会員、出席宜しくお願

いいたします。 

 

委員会報告 

 

国際奉仕委員会            荒川委員長 

 4 月 1日に小林さんが帰国しました。親御さんに迎

えをお願いしました。5 月 10日の例会に参加いただ

き、お話をいただきたいと思います。 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 
  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 28 年 04 月 12 日（火） 【プログラム】家族同伴観桜例会 / 親睦活動委員会 

次 回 例 会：平成 28 年 04 月 26 日（火） 【プログラム】クラブ協議会 / 地区大会報告 

 

 

 

 

■会 長  石 川  悟  ■副 会 長  千 葉 省 三 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  佐 藤 信 彦 
 

例 会 報 告 

■ 4月の例会予定  

5 日 卓話 / 社会奉仕委員会 12 日 家族同伴観桜例会 / 親睦活動委員会 19 日 休会（地区大会振替） 

26 日 クラブ協議会 / 地区大会報告 



次年度国際奉仕委員会      木本会員 

 IFFが 10 月 1日に行われます。飛行機は 2便に別れ

ることになる予定です。1ヶ月前までは無料でキャ

ンセル出来ます。 

 

池澤会員 

 今週土曜日に地区協議会があります。当日は、ネー

ムプレートをお持ち下さい。2013年度版の手続要覧

も必ずお持ち下さい。宜しくお願いいたします。 

 

雑誌・広報委員長      弓野委員長 

 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

横の 1ページ、ロータリーの興味深い歴史が書いて

あります。 

縦の 63 ページ、ミニバスケットボール大会の記事

が載っています。ぜひお読み下さい。 

 

千葉次年度会長 

 PETSが 3月 19、20日に古河であり行って来ました。

RIテーマや地区目標などの話しがありました。 

 次年度は、例会中にパスト会長から、ロータリーの

話しをしていただく時間を設けたいと思います。 

 

 

出席報告      宮本委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 21名 8名 84％ 8名 100％ 5名 

 

ニコニコ BOX       川崎委員長 

 

 鹿志村さん、卓話楽しみにしています。 

石川会長・川村幹事・宮本尚彦・小澤 興・ 

千葉省三・弓野博司・石川國博・白土仙三郎・ 

池澤 健・朝日正道・山本忠安・高島章行・ 

鈴木俊彦・鈴木幸一・星 勝治・木本貴一・ 

荒川浩信 

 結婚祝の花ありがとうございます。 

川崎健輔 

 社会奉仕委員会卓話させていただきます。 

鹿志村高道 

 店舗リニューアルしました。 

木内友則 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 34,000円 累計額 1,020,000円 

 

プログラム 

 

米山奨学生カウンセラー委嘱状の授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 

社会奉仕委員会        鹿志村委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 社会奉仕委員会はここ数年、日立特別支援学校と

NPO法人 日立ふきのとうの会の支援を中心におこ

なってきております。 

 地区補助金等いただきまして、いろいろなところに

寄贈でき、大変喜んでいただいて、それなりに活動

してきたのかなと思っております。 

 日立特別支援学校にはドラムセットを寄贈しまし

た。2月には先生を招いて卓話していただき、生徒

たちの様子が分かったのではないかと思います。 

 3 月には卒業式に行ってまいりました。卒業生を送

る 2年生の演奏が素晴らしく、感激した次第でござ

います。入学式でも素晴らしい演奏が聴けるのを楽

しみに思っております。 

 NPO法人 日立ふきのとうの会も、梅ジャムや七味唐

辛子などを買っていただき、大変ありがたく思って

いる次第でございます。 

 5 年連続、社会奉仕委員長を仰せつかっております。

皆さんにはご協力いただくこともあるかと思いま

すが、次年度も宜しくお願いいたします。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


